

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Schulausschusses vom 15.06.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Beschulung von ukrainischen Schüler*innenmündlicher Bericht

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Hermann stellt den aktuellen Stand vor: Seit Beginn des Jahres sind in Hagen rund 600 neue Schüler*innen angekommen, davon der überwiegende Teil aus der Ukraine. Konkret rund 200 Schüler*innen für Grundschulen, 300 Schüler*innen für den Bereich der Sekundarstufe I und II, sowie knapp 100 für Berufskollegs.

Folgende ergänzende organisatorische Maßnahmen sind bereits eingeleitet:
Vorgesehen ist eine Erweiterung des Grundschulangebotes im Gebäude der ehemaligen Förderschule August Hermann Francke, wo ab dem nächsten Schuljahr 4 Klassen starten sollen.

Im Bereich der Sek I können 72 SuS in der ehemaligen HS Hohenlimburg unter der Trägerschaft der RS Hohenlimburg und dem Gymnasium Hohenlimburg starten. Drei weitere Räume stehen dort nach erfolgter Sanierung ab August zur Verfügung.

Mit Beginn des Schuljahres 2022/2023 wird mit einer neuen Klasse an einem Berufskolleg gestartet.